

# España vence a Japón, alza la copa y besa la gloria

»Selección Sub20 de España es la nueva campeona del mundo; ganó 3 a 1

Deporte

29 Aug 2022 [+15 más](#) Milton Montenegro milton.montenegro@nacion.com

La final del Mundial Femenino Sub-20 tenía tintes de revancha y España saldó la cuenta pendiente con la escuadra de Japón.

La venganza fue muy dulce para las integrantes de la “Rojita”, quienes se desquitaban de la derrota sufrida en la final del Mundial 2018 en

Francia, cuando Japón consiguió el cetro al vencer a las ibéricas 3 por 1, y lo hicieron con el mismo resultado.

El primer tiempo fue suficiente para que España le dejara claro a las “Samuráis” que la historia no se repetiría y en un accionar impen-

sado, las europeas terminaron los primeros 45 minutos con un 3 a 0.

“Muy pocas personas pueden decir que han jugado una final de un Mundial. Yo simplemente voy a intentar disfrutar. Estoy segura de que habrá muchos nervios y todo tipo de emociones volando alrede-

## Noticias relacionadas

### España

La Opinion de Murcia (Cartagena) 30 Aug 2022

### España

La Opinion de Murcia (Cartagena) 30 Aug 2022

dor, pero yo simplemente trataré de disfrutarlo”, había dicho previo al juego Inma Gabarro a la FIFA; y la goleadora salió a la cancha a gozar el momento, porque apenas a los 11

minutos sacudió las redes y marcó su gol número ocho del mundial, ella es la máxima artillera de la Copa del Mundo Femenina Sub-20 Costa Rica 2022.

Salma Paralluelo, quien hace dupla en ofensiva con Inma Gabarro, aumentó la cuenta en los minutos 21 y 25, el segundo desde el punto de penal. Entre Paralluelo y Gabarro marcaron 11 de los 14 tantos de la selección española.

Para Japón. el primer lapso fue para el olvido, no fue el mismo equipo que se vio a lo largo del torneo; falló mucho en los pases y en la marca, pero todo cambió para las niponas en el complemento.

Obligadas a vender cara su derrota, las asiáticas salieron heridas, se

fueron con todo y a los 47 minutos recortaron distancias en jugada planificada que terminó en la red Suzu Amano.

“España es sin duda una potencia en Europa. Encararemos la final con la mentalidad de ser agresivas en ataque y en defensa”, había expresado a la FIFA Futoshi Ikeda, el técnico de Japón. Lo manifestado por el timonel se vio en el segundo tiempo, sobre todo cuando sus dirigidas le metieron velocidad a las acciones en la ofensiva.

Japón lo intentó por varios lapsos

del segundo tiempo, encerró a las rivales, pero las españolas se defendieron bien y a las niponas les faltó contundencia con las ocasiones que tuvieron en el ataque.

Al final, el marcador no se movió, el 3 por 1 favoreció a España que festejó en grande su primer título del mundo en categoría sub-20.

España sumó un nuevo cetro para el fútbol femenino, donde es el actual campeón del Mundial Sub-17 y de la Eurocopa Sub-19, este último ganado el pasado mes de julio.

Las españolas llegaron a la final con cuatro victorias y un empate, con 11 goles a favor y solo uno en contra. Japón hizo lo mismo: cuatro triunfos y un empate; la única derrota que sufrieron fue precisamente en la final 3 por 1 frente a España.

“Esto es algo que queríamos, lo buscamos, lo trabajamos y sin duda es una revancha porque en el 2018 España perdió la final contra Japón. Sacamos el triunfo por las anteriores compañeras del sub20 que no pudieron en aquel compromiso. Es un sueño, no me lo creo. Es increíble vivirlo con ellas, con la familia que



**Salma Paralluelo (número 11) festeja uno de sus dos goles en la final. Su compañera Ane Elepuru se sumó a la celebración. “Fue una revancha”, dijo Paralluelo por la derrota en la final del 2018.**

hemos creado. Estamos muy felices y esto es para toda España”, dijo Salma Paralluelo al final del compromiso frente a Japón.

### Ficha Técnica

España: Meritxell Font, Anta Tejada, Andrea Medina, Ariadna Mingueza (Sonia Majarín al 74), Silvia Lloris, Julia Bartel, Esther Laborde (Mirari Uria al 61), Salma Paralluelo (Izarne Sarasola al 77), Asun Martínez (Fiamma Benítez al 46), Ane Elexpuru y Inma Gabarro (Maite Zubietta al 74). D.T.: Pedro López.

Japón: Shu Ohba, Mihoshi Sugisawa, Haruna Tabata, Rion Ishikawa (Manaka Matsukubo al 46), Ibuki Nagae, Shinomi Koyama, Aoba Fujino, Aemu Oyama (Mei Shimada al 87), Kokona Iwasaki (Suzu Amano al 46), Yuzuki Yamamoto (Maya Hijikata al 82) y Maika Hamano. D.T.: Futoshi Ikeda.

Goles: 1 a 0: Inma Gabarro al 11. 2 a 0: Salma Paralluelo al 21. 3 a 0: Salma Paralluelo de penal al 26. 3 a 1: Suzu Amano al 47.

Árbitra: Emikar Calderas de Venezuela. Asistentes: Migdalia Rodri-

guez de Venezuela y Mary Blanco de Colombia. Estadio: Nacional. Hora: 8 p.m.

Escribe un comentario

Escuchar Ver página Compartir Guardar Más

A favor

En contra

